

■2025'12/2(火)

今日はいわゆるオフ日。午前中は週末に行なうポイントクリーン作戦の準備を済ませときました。

歩道はくすのき1号の棒タイプ(ポップ木ーと命名)がバラ散らかり状態。

P入口くすのき2号はまだまだご健在。

黄色の葉が20日前の緑っぱのパターンでとっ散らかりまくる(・・;)…ほうきで突くとパラパラ舞い落ちて来た~(>\_<) 本格的に叩き落とすことに決定( `ー' )ノ ただ…今週は掃き活できる日がないよ。来週まで置いとく勇気も無いわ。空き時間見つけてやるか。 よし!

くすのき1号のポップ木ーだ。



■2025'12/3(水)

今日は予報通り、寒くなった。風もそこそこ吹き荒れている。歩道も気にはなるが…15:00過ぎ迄動けない(ーー)ooooo が、が、ががががが! 終了後歩道横を通った。) 当然ポップ木ー散乱状態を見過ごすわけにやいかんずら( `ー' )ノ

ただ…時間的に足らないので側のみポップ木ー集め。くすのき2号の黄葉落としもしときました。風で舞い散る葉の量は数週間前の1号の時を思い出しちました。コイツう。

明日は友だちの引っ越し手伝いだ。)掃き活はむりじゃ。あっ。グラウンドの管理のお兄さんが『この前の夕方いつも散歩で通る高齢男性が集め手伝いますって…。いつも女性の方が掃いてくれているんです。』って言うと「そうですね」って言われていました。』…って、(\*^-^\*)ありがたや。 来週もガンバ!

■2025'12/4(土)

今日は友だちの引っ越し手伝いで午前中は力仕事してきました。

帰りに歩道チェックに寄ってみると本日もポッキーがポイントゾーンに落っこちとりました。風がやや吹いていたから枯葉系は長い範囲で散らばってはいたんだけど、落ち葉掃きはチャチャッと済ませる癖がついちゃったよ。多少の取り残しは気にしない。明日も降てくるんだから(\*^-^\*)v

掃き活してると1台の車が止まった。「あの…トイレに行きたいんですけどいいですか?」つて。掃き活見てて気兼ねしたんだろうな(それぞ普通ぞ!)『どうぞ』

今日は吸い殻が多くなったな。持つて帰りなさい(。^。)y-.○○Xなら吸わないこと。

■2025'12/8(月)

活日記 No3 のおまけ情報! 会館は神社の入り口にあって、そりやもう。歩道なんて比じゃないよ(ー▽ー); 今日は朝からドン引きするくらい。が降り積もってとっ散らかって玄関先まで押し寄せとった(@ □ @;)!! あんぐり。その写真は撮らなかったんだけど。午後に少し会館前を掃き活してたらピュ~。からの一斉にパラパラパラ~♪ あまりの多さに{…ほっこ…(ーー)} 残念さも無いわ(O;)



■先週末のポイクリエリアも次の日には遠慮なしに黄葉群が自己主張しつつここにも竹ぼうき置いときたいわ。

ポイクリ枯葉7袋は今日の午後収集完了。